

Occupation du siège régional d'EDF à Rennes

Soumis par Kristof

18-09-2007

Dernière mise à jour : 19-09-2007

Le 17 septembre vers 6h du matin commençait l'occupation du siège régionale d'EDF à Rennes par une trentaine de militant anti-nucléaire et plus particulièrement ce jour là anti-THT (Très Haute Tension). Pour demander plus de transparence dans les pseudo-concertations organisées par RTE et le préfet de la Manche par la présence des média pendant ces réunions, la publication du compte-rendu de ces réunions et la mise en place d'une ferme témoin sur les conséquences sanitaires des lignes à Haute Tension.

Le 18 septembre vers midi, se terminait l'occupation après avoir essuyé un refus de RDV de la part du préfet de la Manche, monsieur Fargeas, pour discuter des modalités des réunions de "concertation". Suite à ce refus démontrant clairement le déni de démocratie planant autour de cette ligne THT en projet et du nucléaire en général, les militants ont décidé de lever le siège pour se concentrer sur les réunions RTE à venir ...

Un huissier mandaté par EDF était là, de toute manière, pour demander aux occupants de quitter les lieux immédiatement.

Cette action s'est déroulée sans violence ni dégradation, nous vous proposons d'en voir quelques images ...